

Kapolda Jabar Apresiasi Sinergi Polres Sumedang dan Tokoh Masyarakat Jaga Kamtibmas

Ibrahim - BANDUNG.PRESS.WEB.ID

Oct 3, 2024 - 21:58



Kapolda Jawa Barat, Irjen Pol Akhmad Wiyagus, melakukan kunjungan kerja ke Mako Polres Sumedang, Kamis (3/10/2024). Kapolda Jabar disambut langsung oleh Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, bersama jajaran Polres serta sejumlah tokoh masyarakat dan agama Sumedang.

Kunjungan ini bertujuan memperkuat sinergi antara Polres Sumedang dan tokoh masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Sumedang.

Irjen Pol Akhmad Wiyagus menyampaikan apresiasi atas kerja sama yang erat selama ini.

"Alhamdulillah, situasi kamtibmas di Sumedang masih terjaga dengan baik. Ini berkat silaturahmi yang telah terjalin erat antara Polres dan tokoh-tokoh masyarakat," ujar AKBP Joko Dwi Harsono.

Ketua MUI Sumedang, yang diwakili Zaenal Alimin turut hadir dalam acara tersebut, juga menyampaikan pandangannya. "Polres Sumedang selalu merangkul kami dalam setiap kegiatan. Kehadiran Pak Kapolda hari ini semakin memperkuat komitmen bersama menjaga Sumedang tetap aman dan kondusif," ungkapnya.

Hal senada disampaikan oleh Ketua Muhammadiyah Sumedang, Dadang Wahyudin, yang menyoroti pentingnya kebersamaan dalam menghadapi berbagai tantangan keamanan. "Kita semua punya tanggung jawab menjaga lingkungan masing-masing. Terima kasih kepada Polres yang selalu aktif menjalin komunikasi dengan kami," katanya.

Dalam sesi diskusi, perwakilan dari komunitas Tionghoa Sumedang, Koh Rudy, mengungkapkan rasa aman berkat patroli yang rutin dilakukan Polres. "Terima kasih kepada Tim Kujang Polres Sumedang yang selalu sigap melakukan patroli. Para pedagang merasa lebih aman, dan kami sangat menghargai upaya ini," ujarnya.

Kapolda Jabar pun memberikan arahan terkait pentingnya partisipasi masyarakat dalam menciptakan kondisi aman, khususnya menjelang Pilkada. "Kapolres tidak bekerja sendiri, semua ini adalah hasil kerja sama dengan masyarakat. Mari kita jaga keamanan bersama," kata Irjen Pol Akhmad Wiyagus.

Acara yang diawali dengan makan siang bersama itu dihadiri oleh berbagai tokoh, termasuk Ketua FKUB dan tokoh pemuda Sumedang. Mereka menyampaikan aspirasi dan rasa terima kasih atas kinerja Polres Sumedang, terutama dalam penanganan geng motor dan premanisme.

Kegiatan ditutup dengan foto bersama sebagai simbol kebersamaan yang terus dijaga.